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Verschiedenes 
 

TOP 7.1 Sachstand Renaturierung Usa 
 
Das sowohl im Seniorenbeirat als auch bei der Ortsbegehung angesprochene Kneipp-Becken als 
eines der 5 Kneipp –Elemente kann wohl nicht umgesetzt werden. Zum einen entspricht die 
Qualität des Usawassers nicht den Anforderungen zum anderen wäre nach jeder 
Starkregenperiode das Becken wieder instand zu setzen (hohe Kosten). 
Achim Glockengießer meint, dass, wenn das Ufer per Treppenabgang erschlossen bzw. 
ausgebaut wird, man auch auf der letzten Stufe die Füße im Wasser baumeln lassen kann. 
Ansonsten wartet die Verwaltung auf den Förderbescheid – Antrag ist längst gestellt. 
Bürgermeisterin Paulenz fragt beim Planer nach, ob das Ufer mit dem Treppenabgang so gestaltet 
werden kann wie besprochen. 
 
Beschluss: 
Kein Beschluss 
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